

Síntesis Deportiva



Diego Schwartzman dio el primer paso en el Masters 1000 de París

El tenista argentino Diego Schwartzman avanzó este miércoles a los octavos de final del Masters 1000 de París tras imponerse sobre el francés Richard Gasquet por 7-5 y 6-3, en una victoria trascendente que lo acerca al ATP Finals de Londres que reunirá a partir del 15 de noviembre a los ocho mejores del año.

El "Peque", noveno en el ranking mundial de la ATP, ingresó al torneo directamente en la segunda ronda como sexto cabeza de serie y empleó una hora y 25 minutos para doblegar por primera vez en su carrera a Gasquet (55), con quien había perdido en sus tres enfrentamientos previos: Amberes 2016, Montecarlo 2018 y Cincinnati 2019.

El argentino, de 28 años, jugará su próximo partido frente al español Alex Davidovich (63), quien le ganó al francés Benjamin Bonzi (180) por 6-4 y 6-4.

La quinta fecha del Súper TC2000 tiene escenario

Tras el paso por el "Oscar Cabalén" de Alta Gracia, el Súper TC2000 confirmó en que autódromo se llevará a cabo la quinta fecha de la temporada 2020.

La categoría volverá al autódromo "Oscar y Juan" Gálvez de Buenos Aires para correr la quinta fecha de la temporada 2020 el próximo 27, 28 y 29 de noviembre. Lo que aún no se sabe es en qué dibujo será.

Cabe destacar, que en el trazado capitalino se abrió el calendario 2020 del Súper TC2000 tras una larga inactividad por la cuarentena estricta por el coronavirus. En la primera fecha se usó el trazado N°8 y en la segunda se utilizó el N°9.

En aquella oportunidad, la cita apertura en el Gálvez la final la ganó Agustín Canapino en un duelo cerrado con Matías Rossi. Mientras que la competencia final de la segunda fecha la ganó Facundo Arduso en un gran avance con el Renault.

Tras la muerte de su entrenador, Atenas confirma su participación en la Liga Nacional

Atenas de Córdoba comunicó que su primer equipo estará presente en la Liga Nacional de Básquetbol (LNB) que comenzará -con formato reducido- mañana en Buenos Aires, luego de conocerse el lunes la muerte de su entrenador Osvaldo Arduh.

El club cordobés despejó así especulaciones que ponían en duda la presencia del máximo ganador del certamen argentino, con nueve títulos de la LNB.